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Во вторник в глинском Д ом е культуры , собрались живот
новоды совхоза для подведения итогов за стойловый период. 
Собравшиеся аплодисментами встречают сообщение о том, 
что доярки Ощепковской фермы Фаина Константиновна Ле- 
концева и Раиса Егоровну Томилова успешно выполнили 
условия социалистического соревнования за зимний период. 
Они надоили о т каждой коровы по 1847 килограммов мо
лока при задании 1700. Передовики производства занесены в 
Книгу почета совхоза и награждены денежными премиями.

За высокие трудовые показатели имена доярок голенду- 
хинской ф ерм ы  Нины Андреевны Вирухиной, Галины Иванов
ны Голендухиной такж е занесены в Книгу почета совхоза. Им 
вручены денежные премии.

Отличилась в работе телятница Сохаревского отделения 
Зоя Яковлевна Кочнева. За зимнее время она получила от 
каждого теленка молочного возраста по 585 граммов при
веса в сутки. Сохранность животных— 98 процентов. Портрет 
Зои Яковлевны будет помещен на совхозную  Д оску почета. 
Она также награждена денежной премией.

На совещании отмечена хорошая раоЬта скотников-пасту- 
хов О щ епковского отделения Леонида Ивановича Киселева и 
Виктора Степановича Чебыкина. Им присуждено почетное зва
ние «лучший животновод совхоза».

В. ШАМШУРИН,

П РЕМ И И  ЛУЧШ И М

СЕССИЯ ГОРОДСКОГО СОВЕТА
22 июня состоялась первая 

сессия городского Совета но
вого созыва. В повестке дня: 
организационные вопросы,
доклад «Выполнение  Постанов
ления ЦК КП СС «О мерах по 
дальнейш ему улучшению ра
боты городского Совета депу
татов трудящихся».

Депутаты единогласно из
бирают исполнительный коми
тет в следую щ ем составе: 
Е. М. Серков, А. П. Тютин, 
П. А. Бревнов, Е. М. Федорова,
А. Л. Петелин, Г. С. Брызга
лова, А. В. Шишмаков, А. А. 
Ферштатер, В. С. Урванцев, 
Л. Ф. Шумков, П. И. Маньков.

П редседателем  городского 
Совета депутаты избрали Ев
гения Михайловича Серкова, 
зам естителем—  Анатолия Про
хоровича Тютина, вторым за

местителем и начальником 
сельхозуправления —  П а в л а  
Анисимовича Бревнова, сек-* 
ретарем —  Елизавету Михай
ловну Федорову.

Затем сессия переходит к 
образованию отделов испол
кома и утверждению  заведую 
щих отделами. Председатель 
Е. М. Серков вносит предло
жение утвердить председате
лем городской плановой ко
миссии Г. С. Брызгалову, на
чальником городского отдела 
внутренних дел  П. А. Чупри- 
янова, заведую щ им отдела на
родного образования В. С. 
Урванцева, здравоохранения 
— Б. П. Максимова, торговли—
А. А. Шалюгину, социального 
обеспечения— М. Я. Шорохо- 
ву, финансового— А. В. Шиш- 
макова, общим— Н. Н. Соколо

ву, начальником управления 
коммунального хозяйства —
В. Е. Полок, отделом культуры 
— Е. А. Журавлева, нештатного 
оргинструкторского— О. П. Са
мойлова, заведующим дирек
ции киносети— Ю. Е. Лежнева, 
главным архитектором города 
— В. А. Овчинникова. Д епута
ты единогласно утверждаю т 
предложенные кандидатуры.

Затем  вносится предлож е
ние утвердить председателем 
городского комитета народно
го контроля Л. Ф. Шумкова, 
членами комитета Н. И. Ано
сова, С. П. Васянина, П. И. 
Карташова, П. А. Неустроева, 
П. Н. Соскова, Н. Ф. Прош
кина, К. Я. Бачинина, П. А. 
Рыжкова.

Сессия избрала из числа 
депутатов постоянные комис

сии; планово-бюдежтно-финан- 
совую (председатель А. А. 
Безбородова), местной про
мышленности и бытового об
служивания (председатель
И. Я. Нечаев), сельского  хозяй
ства (председатель Г. В. Про- 
скурнина), народного образо
вания (председатель В. Г. 
Ольховая), по делам  м олоде
жи (председатель А. И. Мака- 
ренкова), здравоохранения и 
социального о б е с п е ч е н и я  
(председатель В. А. Антонов), 
торговли и общественного пи
тания (председатель М. Я. 
Чужин), жилищ но-коммуналь
ного хозяйства, благоустройст
ва и охраны природы (пред
седатель Ф. Д. Донник), соци
алистической законности и ох
раны общественного порядка 
(председатель И. М. Кищин).

Депутаты утверж даю т сос
тавы нештатного оргинструк
торского отдела, городской 
комиссии по делам несовер
шеннолетних, административ- 
но-хозйяственной и наблю да
тельной комиссий.

Образовано также один
надцать групп по микрорай
онам города, во главе кото
рых поставлены д еп утата ;
В. В. Банников, В. В. Еловских,
A. Е. Русаков, М. К. Тарабае- 
ва, Ш. А. Мухаматшин, Г. С. 
Карфидов, В. А. Антропов,
B. Л. Карпенков, Т. 3. Захаро
ва, А. А. Рудоплавов, Г. В. 
Трофимов, П. Г. Аксенов.

Далее сессия переходит к 
рассмотрению второго вопро
са. С  докладом перед депута
тами выступил председатель 
исполкома городского Совета 
Е. М. Серков.

тесной связи 
с избирателями
ИЗ ДОКЛАДА ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ГОРОДСКОГО  

СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩ ИХСЯ  

Е. М. СЕРКОВА.

Состоявш иеся 13 июня вы . 
боры  в Верховный Совет 
Р С Ф С Р  и в местные Советы  
депутатов трудящ ихся  в на
шем районе прош ли и ск лю 
чительно организованно 
Труж еники  города и деревни 
еще раз доказали свою 
неруш им ую  связь с партией, 
свое безграничное доверие 
ей, стрем ление До конца вы 
полнить реш ения X X IV  с ъ е 
зда К П С С , который наметил 
новые грандиозны е планы  
развития нашей страны  на 
новую  пятилетку.

С ейчас дело  за  практиче
ским претворением  в ж изнь 
зам ечательны х предначерта. 
ний партии.

Как и все советские лю ди, 
трудящ иеся  наш его города 
и района успеш но начали 
Первый год пятилетки.

План по валовом у произ
водству выполнен на 103,1 
процента, план по р еали за -. 
ции промы ш ленной продук 
ции предприятий го р о д а —  
на 104,6. П роизводитель
ность труда составила 104 
процента. П ромы ш ленны ми 
предприятиями реализовано 
продукции на 1200 ты сяч 
рублей  больш е, чем за соот
ветствую щ ий период про
ш лого  года.

Труж еники села  п олугод о 
вой план  по сдаче мяса го 
сударству вы полнили  на 
95,2, м олока на 81,7 , яиц—  
на 139 процентов.

Успеш но, в короткие аг
ротехнические сроки, свое
временно проведена весенне- 
ггосевная кампания и сейчас 
совхозы  го т о & т ся  к заготов
ке грубы х кормов и уборке 
урож ая  Это практический 
ответ на реш ения партии и 
правительства

В связи с новыми задача
ми коммунистического строи
тельства , все больш ее зна
чение приобретает хозяй ст
венно-организаторская рабо
та советского государства. 
У правлен и е народным х о зя й 
ством  и культурны м  строи
тельством , вся деятельность 
соц иалистического государ 
ства основана на глубок о  де
мократических началах, обес 
печиваю щ их проведение в 
ж изнь воли  и запросов на
родны х масс. Все это осущ е

ствляется  деятельн остью  С о
ветов депутатов  трудящ ихся. 
Вот почему коммунистичес
кая партия уд еля ет  больш ое 
внимание Советам

В последние годы вышли 
Постановления Ц К  К П С С  
«О  м ерах по дальнейш ем у 

-улучш ению  работы  сельских 
и поселковы х Советов депу
татов тр уд я щ и хся », Указ 
П резидиума В ерховного Со
вета С С С Р  «О б  основных 
правах и обязанностях с ель 
ских и поселковы х Советов 
депутатов тр уд я щ и хся », По
лож ение о сельском  и п осел
ковом С овете депутатов 
трудящ ихся. С ущ ественно 
расширены права сельских 
и поселковы х Советов.

В 1971 году  Ц К  К П С С  
принял новое постановление 
«О  м ерах по дальнейш ем у 
улучш ению  работы  район
ных и городских Советов 
депутатов тр уд я щ и хся »

В ы полняя указания Про
граммы К П С С , решения 
X X IV  съезда  партии, район
ные и городские С оветы  за
метно активизировали свою 
деятельность, у луч ш и ли  ра
боту в массах, у си ли ли  вни
мание к вопросам  коммуни
стического воспитания тру
дящихся. В озр осла  ответст
венность Советов за разви
тие общ ественного производ
ства и руководство местным 
хозяйством, осущ ествление 
планов соц и альн о -культур 
ного строительства. Советы 
стали больш е у д е ля т ь  вни
мания вопросам улучш ения 
бы тового обслуж ивания  на

селения, благоустройства 
городов и сел.

Укреп и ли сь связи депута
тов с избирателями. С тала 
б о ле е  регулярной  отчетность 
и сполнительны х комитетов, 
их отделов  и управлений пе
ред  Советами и населением .

В м есте с тем  Ц К  К П С С  
отм етил, ч то  районны е и го 
родские Советы  ещ е  не в 
полной  м ере и сп ользую т 
свои права и возмож ности 
д л я  улучш ения  обслуж и ва
ния населения, развития х о 
зяйства районов и городов, 
не проявляю т долж ной  на
стойчивости в реш ении во
просов хозяйственного стро
ительства. Советы  ещ е не
достаточно коорди н и р у  ю т 
работу  предприятий и орга
низаций различной  ведом ст
венной подчиненности в об
ла сти  ж илищ ного, ком м у
нального  строительства, 
строительства  объектов  со
ц и альн о -культурн ого  и бы то
вого назначения, производ
ства товаров народного пот
ребления.

С ерьезны е упущ ения име
ю тся в организационной ра
боте районных и городских 
Советов. Д опускается нема
л о  случаев , когда вопросы, 
внесенные на рассмотрение 
С оветов, обсуж даю тся по
верхностно, без серьезной  
критики недостатков. В 
практике районных и город
ских Сбветов ещ е встречаю т
ся элем енты  ф орм ализм а, 
нередко деятельность Совета 
оценивается не по р е зу л ь 
татам , достигнуты м в хозяй 

ственной и соц и альн о -куль
турной  областях, а по коли 
честву разного рода меро
приятий, заседаний, совещ а
ний. Эти и многие другие 
недостатки имеют место в 
деятельности  наш его город
ского Совета, исполком а и 
его отделов  и управлений.

И сходя  из П остановления 
Ц К  К П С С  и реш ений X X I V  
съезда  К П С С , перед  город
ским Советом, его  исполко
мом, отделами, предприяти
ями и организациями стоят 
больш ие задачи.

В  резолю ции X X IV  съезда 
К П С С  сказано, что Советы 
долж ны  еЩе полнее  осущ е
ствлять свои функции, ока
зы вать действенное влияние 
на развитие экономики и 
культуры , подъем народного 
благосостояния, настойчивее 
заниматься вопросами со ; 
циально-бы тового обслуж и " 
вания населения, охраны 
общ ественного порядка.

В  области пром ы ш леннос
ти городского подчинения 
основная задача состоит в 
том, чтобы добиться значи
тельн ого  улучш ен и я  техни
ко-экономических показате
лей , выполнения планов по 
реализации продукции, рас
ш ирять ассортимент това
ров народного потребления, 
выполнения планов в номен
к латур е  и значительного  по
вышения качества и здели й  в 
горпромкомбинате.

X X IV  съезд  К П С С  уд ели л  
огромное внимание росту 
производства товаров народ

ного потребления  и местных 
строительны х материалов на 
базе м естного сы рья. В се  
промы ш ленны е предприятия 
города обязаны  увеличить 
выпуск товаров народного 
потребления.

П ятилетним  планом  по на
ш ем у го р о д у  предусм отрено 
вы пустить товаров народно
го потребления  и м естны х 
строи тельн ы х материалов на 
сум м у  б о л е е  19 м иллионов  

, рублей . Лесообрабаты ваю 
щ ие организации увеличат 
вы пуск м ебели , кадок, м е 
тел . а н и к ельза вод — извес
ти.

И сполком  городского С о 
вета долж ен  строго контро
лировать вы полнение планов 
выпуска товаров народного 
потребления, оказы вать сво
евременную  помощ ь в ор
ганизации этого Дела. П ро
изводство товаров долж но 
находиться под контролем  
постоянны х комиссий, д еп у
татских групп и всех депута. 
тов городского Совета.

И сполком  городского С о
вета представил обли сп олк о 
м у  свои соображ ения о пе
редаче в городское подчине
ние двух предприятий: х л е 
бокомбината и лесхоза , по
том у что эти предприятия 
обс.луяшвают население на
ш его района, имеют хоро
ш ие техцико- экономические 
показатели , работаю т рента
бельно и с хорош ей перспек
тивой .

В области  сельского  хозяй 
ства основны е задачи опре
делены  постановлением  Ц К  
по значительном у ув ели ч е 
нию производства и продажи 
продуктов животноводства

П роизводственному управ
лению  сельского  хозяйства 
исполкома, его начальни
ку П, А . Б ревнову г те- 
Дует м обилизовать к оллек 
тив управления и всех тру
дящ ихся совхозов , на значи
тельное  увеличение кормо
вой базы , на выполнение 
планов и обязательств  по 
производству и продаж е рро. 
Дуктов сельского  хозяйства.

Соверш енно справедливо в 
Постановлении Ц К  К П С С  
критиковалась деятельность

(Окончание на 2 стр:).
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(Окончание. Нач. на 1 стр.).
Советов по вопросам строи
тельства. У  нас в этом де
л е  огромное количество не
достатков.

И сполком  слабо с лед и л  за 
выполнением планов строи
тельства  ж илья, социально
культурны х и бытовых об ъ 
ектов. В р езультате  планы 
ввода в эксплуатацию затя
гивались, допускалось много 
брака, недоделок. И сполком  
допускал строительство про
изводственных объектов и 
ж илья  без подклю чения к 
городской ф екальной кана
лизации таким предприяти- 

- ям, как автотранспортное 
предприятие, леспромхозам , 
У П П  ВОС, обосновывая это 
тем, что им не по средствам 
прокладка канализационного 
коллектора.

В связи с экономической 
реформой определенными 
средствами обеспечены мно
гие учреж дения и организа
ции— хлебокомбинат, у з е л  
связи, горпромкомбинат, мо
локозавод, райпотребсою з и 
ряд других. Н о они не м огут 
освоить депьги, так как их 
на строительство больш ого 
дома не хватает, а м алень
кие дома строить некому. 
П оэтом у задача исполкома 
городского Совета заклю ча
ется в том, чтобы объеди
нять эти средства в интере
сах трудящ ихся города и, 
строить ж илье и другие 
объекты.

В месте с тем возникает и 
другой вопрос, а кто будет 
строить? Строительное уп
равление загруж ено доста
точно, оно даже не справля
ется с заказами крупных 
предприятий города П оэто
м у задача состоит в том. 
чтобы укреплять строитель
ное управление, расширять 
его производственную базу.

Главном у архитектору го- 
года необходимо осущ еств
лять постоянный контроль 
за качеством строительны х 
работ, за выполнением все
го объем а работ, включая 
благоустройство, строго с л е 
дить за  своевременным вво
дом инженерных сооруж е
ний.

В ц елях  улучш ения экс
плуатации и сохранности 
йш лого фонда предусмотре
на постановлением Ц К  
К П С С  дальнейш ая переда
ча Советам принадлежащ его 
предприятии, организациям 
и учреж дениям ж илищ ного 
фонда в городах н поселках, 
а также объектов ком м у
нального хозяйства.

И сполком  городского Со
вета сейчас изучает этот во
прос. По данным промыш 
ленны х предприятий, орга
низаций и учреждений жи
лой  фонд города насчитыва
ет 199646 квадратных м ет
ров. в том  числе благоуст
роенного 5488 квадратных 
метров.

Предварительны е условия 
приема ж илья  городским Ср.

ветом таковы: - аварийный 
ж илой фонд и с износом бо
лее  60 процентов не прини
мается, остальной долж ен 
быть приведен в порядок, 
отремонтирован и только 
тогда сдан. Вместе с  ж иль
ем передается вся служ ба 
ж илищ но-коммунальны х от
делов с фондом заработной 
платы, согласно штатному 
расписанию, транспортными 
средствами, оборудованием 
и ремонтными мастерскими.

Н а базе Ж К О  долж но быть 
организовано городское жи
лищ ное управление при уп 
равлении коммунального хо 
зяйства. Примерно такие же 
условия  и для  приема ком
м унальны х служ б, а в осо
бенности канализации и во
допровода.

И сполком  городского Со
вета готовит сейчас свои 
предлож ения по приемкё 
ж илья, ком м унальны х служ б 
у  предприятий гброда. Мы 
хотели  бы, чтобы руководи
тели промы ш ленны х пред
приятий со всей серьезно
стью  и ответственностью  
подош ли к нашим предло
жениям.

Основными задачами в 
области торговле и общ ест
венного питания являю тся 
укрепление материально- 
технической базы  торгую 
щ их организаций, а  на этой 
основе значительное у л у ч 
шение торговли как в горо
де, так и на селе . С ущ ест
вующее полож ение с торго
выми предприятиями уж е 
не удовлетворяет спроса 
населения.

В городе нет кафе, столо
вой в районе Гавани, мало 
продовольственны х и пром
товарных магазинов, нет 
ф руктохранилищ а. На селе  
дело обстоит ещ е хуже. Осо
бенно на территории совхо
зов имени Чапаева, имени 
Ворош лова и «Р еж ев ск о й ».

И сполком у городского Со
вета, торговому отд елу  (А .  А . 
Ш алю гиной ), тор гу  (М . В. 
Гусеву ), райпотребсою зу 
(А . Я . М ерзлякову ), О Р С у  
(П опову ), общ епиту (Ю . Па- 
ш нину) необходимо как мо
жно скорее принять меры по 
укреплению  торгую щ их
предприятий материально.

технической базой. Нуж но 
использовать в полной мере 
пятипроцентные отчисления 
для  строительства магази
нов и столовы х.

В нынешнем году  необхо
димо отремонтировать и пу
стить в эксплуатацию п ель 
менную  и кафетерий, от
кры ть хлебны й магазин в 
районе Гавани, переобору
довать пельм енную  под про
довольственный магазин.

X X IV  съездом  К П С С  по
ставлены  задачи по улуч ш е
нию бытового обслуж ивания 
населения. Предстоит уве
личить объем  бытовых у с л у г  
в два раза. Работники быто
вого обслуж ивания нашего 
города и района пока ока
зались в долгу  перед трудя
щ имися района, так как уро
вень бы тового обслуживания 
ниже, чем  во многих дру
гих городах. П оэтом у перед 
работниками служ бы  быта 
(директор т. Гордеев ) стоят 
более  серьезны е задачи—-не 
в два раза увеличить объем  
услуг , а значительно б о ль 
ше, чтобы  достичь средне
областного показателя по 
объ ем у  у слуг .

В  предстоящ ие годы  необ-J 
ходимо построить бытовой 
комбинат в городе, 'зак он 
чить специализацию сущ е
ствую щ их бытовых комбина
тов. откры ть новые мастер
ские во вновь построенных 
ж илы х домах и общежитиях.

Тов. Гордееву, председате
лям  сельских Советов, руко
водителям  совхозов необхо
димо выполнить решение бю
ро горкома К П С С  «О б  от
крытии и работе комнат бы
та на с е л е » .

Надо сказать, что фабрика 
бытового обслуж ивания не 
сделала  долж ны х выводов 
после серьезной критики на 
совещании работников быта. 
Ф абрикой вновь не выполня
ются планы  по номенклату
ре. Х уж е того, ею не вы пол
нен плян пяти месяцев этого 
года. Тов. - Гордееву необхо
димо значительно быстрее 
поправлять дела  на фабри
ке, улучш ить к ультур у  об
служ ивания и реклам у, не 
допускать срывов в выполне. 
нии месячны х и кварталь
ных планов.

Постановление Ц К  К П С С  
и X X IV  съезд  К П С С  предъ
являю т более высокие тре
бования к органам народно
го  образования. В  новой 
пятилетке поставлена 'задача 
завершить введение всеобщ е, 
го  среднего образования.

Д л я  этого необходимо ук 
репить материально-техниче. 
скую  базу  школ. Предстоит 
в ближайшие годы  постро
ить Глинскую  и Липовскую  
средние ш колы , пристрой к 
ш колам №  44 и в Черемис- 
ске.

Городскому" Отделу народ
ного образования необходи
мо повысить требователь. 
ность к кадрам учителей, ди
ректорам ш кол по повыше
нию успеваемости учащ ихся, 
искоренению второгодничест
ва. повышению качества зна_ 
ний. У  нас в этом деле  много 
недостатков.

Больш ие задачи стоят в 
области  охраны зпоровья 
населения. Н еобходимо 
улучш ить все виды меди
цинской помощи, улучш ить 
медицинское обслуж ивание 
на селе.

В  первую  очередь необхо
димо решить вопрос об ук 
реплении материальной базы 
органов здравоохранения.

В  области культурно-про
светительной работы , физи
ческой к ультуры  и спорта/ 
задача состоит в том, чтобы 
полнее удовлетворять к у л ь 
турны е потребности населе
ния.

О тделу  к у л ь т у о ы  и кино. 
Фикапни (тт. Ж ур ав лев у  и 
Л еж н еву ) постоянно прояв
ля ть  инициативу в укреп ле
нии материальной базы  к л у 
бов, Домов к у л ь т у р ы , кино
театров. создать при Домах 
к луьтур ы  и кинотеатрах уни
верситеты  культуры , кино, 
лектории и ппименять дру
гие формы работы  с н аселе 
нием.

Реш ениями выш естоящ их 
организаций предусмотрено 
строительство в городе но
вого у зла  связи с автомати
ческой телефонной станцией 
на 1500 номеров. Это строи
тельство долж но начаться в 
1972 году. Тов. Попову не
обходимо коренным образом  
пересмотреть работу  п очты ,,

пора прекратить наконец ‘бе
зответственное отношение к 
доставке корреспонденции 
населению.

Автотранспортному пред
приятию (И . Ю . Осипову ) 
необходимо улучш ить рабо
ту  грузового и пассажирско
го транспорта, не допускать 
срыва графика движения ав
тобуса.

Дорож но - эксплуатацион
ному участку (тов. Чуприну) 
необходимо в этйм году  за
кончить строительство доро
ги Клевакино —  Каменка, 
строго контролировать уча
стие промы ш ленны х пред
приятий в строительстве до
рог, отремонтировать мост 
на р. Вобровка и подгото
вить документацию на со
оруж ение моста в с. Глинка.

И сполком у городского Со
вета, отд елу  социального 
обеспечения М. Я. Ш орохо- 
вой необходимо и дальш е 
совершенствовать систему 
социального обеспечения. 
Соверш енно исклю чить оши
бки по начислению и выпла
те пенсий, постоянно рабо
тать над улучш ением  офор
м ления документов на мес
тах, в промы ш ленны х пред
приятиях, организациях и 
совхозах.

Одна из важнейших задач 
городского С овета— обеспе
чение активного участия де
путатов в работе постоян
ных комиссий. Практика по
казала, что больш инство по
стоянных комиссий город
ского Совета работало не
плохо, активно участвовало 
во всех делах  Совета, осо
бенно комиссии по социали
стической законности, плано
вой и бюджетно-финансовой, 
народному образованию и 
культуре.

Некоторы е комиссии не 
проявляли  активности в ра
боте, часть депутатов на за
седаниях не присутствовала.

Постановление Ц К  К П С С  
обязы вает Советы  обеспечи
вать постоянную  связь со 
всей массой избирателей. 
Н еобходимо добиться такого 
положения, чтобы население 
города и района бы ли  в кур
се всех практических дел  
Советов, принимали живое 
участие в проводимых ими 
мероприятиях.

Эти указания нужно взять 
на вооруж ение в работе го
родского Совета и его отде
лов.

Каж дый депутат осущ ест
вляя свою деятельность, 
обязан постоянно помнить 
мудрое указание великого 
Ленина о том, что депута
ты «...долж ны  сами рабо
тать. сами исполнять свои 
законы, сами проверять то, 
что получается  в жизни, 
сами отвечать непосредст
венно перед своими избира
телями...*

В п
А. А. ФЕРШТАТЕР, 

директор никелевого завода
Советам сейчас даны боль

шие права. Никелевый завод 
согласен передать водоснаб
жение и.' канализацию в его 
ведение, но пока не согласен 
передать жилье, так как гор
совет не готов к такому при
ему, у него нет специальных 
служб, чтобы содержать жилье 
в нормальном состоянии.

Городскому Совету нужно 
больше вникать в дела всего 
городского хозяйства. Благо
устройством в основном зани
маются предприятия, а 
не горсовет. Н у ж н о  
больше уделять внимания са
нитарному состоянию города, 
а то на улицах можно встре
тить свалки мусора. В районе 
Гавани к овощному магазину, 
где продают спиртные напит
ки, едут шоферы на любых 
машинах вплоть до кразов. 
Надо быстрей решать вопросы 
|  отводом мост под честны*

Р Е Н И Я X В
гаражи. Все эти вопросы не
обходимо решать городскому 
Совету.

П. П. ГОРДЕЕВ, 
директор фабрики 

бытового обслуживания
X X IV  съезд партии уделил 

большое внимание улучшению 
бытового обслуживания насе
ления. В этом направлении 
и трудится коллектив бытовой 
фабрики. Но нам нужна по
мощь городского Совета. У 
нас не хватает 35 специалис
тов. Плохое положение и с 
жильем. Мы могли бы выде
лить 18 тысяч рублей на жи
лье, войти в кооперацию с 
другими мелкими предприяти
ями, но в городеГ нет такой 
кооперации.

3. С. ДМИТРИЕВА, 
председатель Озерного 

поселкового Совета
При встречах с избирателя

ми было высказано много на
казов, которые мы положили

Ы С Т У п и л
в основу своей дальнейшей 
работы. В нашем поселке 
много недостатков по бытово
му обслуживанию. У нас в по
селке нет очень много быто
вых услуг, которыми пользу
ются горожане. Нет дамского 
парикмахера, покраски, хим
чистки и других услуг. Много 
говорим об этом, а толку по
ка нет. у

Неудовлетворительно обсто
ит дело и с торговлей. ОРС 
нас плохо снабжает. В городе 
есть свежие овощи: лук, огур- 

‘ цы, капуста. В поселке все это 
бывает только осенью. Мало 
на поселок дают комбикор
мов, хотя молоко население 
сдает хорошо. ОРС не выде
ляет нам холодильники.

П. А. БРЕВНОВ, 
начальник сельхозуправления

Совхозы района начали вы
ращивать уток. Уж е сдано на 
мясо 50 тысяч цыплят. Но все 
утинно* мясо отправлено •

И
Артемовск, так как у нас в 
городе нет цеха по переработ
ке мясопродуктов. Горкому 
партии и городскому Совету 
надо добиваться, чтобы нам 
разрешили построить такой 
цех в городе.

Надо построить в городе и 
птицефабрику. Причем, строи
тельство это должны начать 
предприятия города хозяйст
венным способом. Если бы мы 
смогли построить птицефабри
ку, тогда население города 
было бы полностью обеспече
но яйцами.

Благоустройство проводят у 
нас только в городе, а про 
село забывают. А  ведь в Ли- 
повке и Останино живет мно
го рабочих с никелевого за
вода, а благоустройством за
вод там не занимается.

Н. А. ПОРТНОВ, 
заместитель директора 

автопредприятия
Много претензий у насе

ления к нашему предприятию.

Особенно это относится к ра
боте автобусного парка.

Но недостатки в работе 
транспорта бывают не только 
по технической причине. Ча
сто автобусы простаивают из- 
за того, что на заправочной 
станции нет бензина или сма
зочных материалов. Надо ре
шать вопрос с реконструкцией 
автозаправочной станции.

В плохом сосфянии сель
ские автомобильные дороги. 
По этой причине автобусы ло
маются, выходят из строя, схо
дят с линии.

Здесь говорили, что авто
машины ходят, где им вздума
ется, Но тогда надо поставить 
дорожные знаки.

У  нас в городе есть пас
сажиры, которые не платят 
за проезд. Автопредприятие 
несет из-за этого убытки. 
Только за пять месяцев по 
одному маршруту Кочнево- 
УПП ВО С мы потеряли 13 ты
сяч рублей.
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♦  Р е п о р т а ж

ЗДЕСЬ Р ОЖ ДАЕТСЯ 
Ф Е Р Р О Н И К Е Л Ь

Э лектропечное отделен и е  
на  Реж евском  н и келевом  за 
в од е— единственное в С овет
ском  С ою зе, п олуч а ю щ ее  
ф еррон и кель и з  отработан
ны х аккум уляторов , п осту
паю щ их сю да со  в сех  кон
цов  страны.

М ы  подходим с н ачальни 
ком  электропечного  о тд еле 
ния Ф агим ом  И см аги лови - 
чем  Закировы м  к уч а стк у  
разделки . А к к ум у л я т о р ь 1 
зд есь  транспортером  пода
ю тся  на р а зд елк у , а  станки, 
осущ ествляю щ и е эту  опера
цию, сконструированы  и со
браны  здесь ж е, на н и к еле 
вом  заводе.

С егодня трудится  бригада 
А лек сан д ра  П етровича К о- 
вязина. Он принял актив
ное участие и в конструи
ровании, и в изготовлении  
слож н ы х  станков.

П о с ле  р азд елки  то льк о  по. 
лож и тельн ы е  пластины  ак 
к ум уля торов  идут в произ
водство, остальн ое  теперь

уж е м ета лло ло м . Л а м е л и —  
полож и тельн ы е п ласти н ы —  
в контейнерах п оступаю т к 
электропечи . З д есь  они за
груж аю тся  в е е  огнеды ш а
щ ее чрево.

В здании где устан овлен а  
электропечь, ш ум ц о от ее  
тяж елого  ды хания. Сейчас 
идет плавка. О на продолж а
ется  ш есть часов. П отом  б у 
дет, скачивание ш лака, слив  
расп лавлен н ого  м ета л ла  в 
грануляционны й бассейн, ко
торы й пока ды м ится, ож идая 
часа своей работы . А  п осле  
гранулированны й м ета л л  б у 
дет направлен  в суш и льн ую

печь. И  вот тогда серебри - 
сто-серы е гр ан улы  ф еррони
к еля  с сорокапроцентны м 
содерж анием  никеля  готовы  
превратиться  в и зд ели е и н а . 
чать  вторую » ж изнь, с л у ж а  
лю дям .

Э лектропечное отделение, 
н есм отря  на свою  м о л о 
л о  дость, работает б е з  р е к л а 
маций и всегда вы п олн яет  
месячные планы. В  этом  за 
с л у га  всего коллекти ва  и е го  
передовиков.

Н а  103,9  процента вы 
п олн и л  майский план  ста р 
ш ий электроп лави лы ц и к

Ю рий П авлович  Н ятин. Это 
ем у  и В асилию  Н иколаевичу  
Н елю би н у  на цехком е поста
новили  присвоить почетное, 
но и  ко м н огом у  обязы ваю 
щ ее, звание «Л у ч ш е й  по 
проф ессии ». Н еобходим о в 
соверш енстве в ла д еть  своей 
специальностью , ч тобы  с 
гордостью  носить это  высо
кое звание.

Х о р о ш о  трудятся  в о тд еле 
нии и  ком сорг п лави льщ и к  
П етр  Б еляев , га зоэлек тр о - 
сварщ ик Н иколай  П етрович 
Голубчи ков . П оказы вает при. 
мер в труде за м ести тель  се 

кретаря парторганизации 
электрик  Григорий  В а си лье 
вич Тронич.

К онечно, есть  у  к о ллек ти 
ва свои  заботы , свои недо
статки. Н о  за  короткий срок  
девять м есяц ев— трудно р е 
ш ить все вопросы  производ
ственной и общ ественной  
жизни. Это придет со  врем е
нем. Н есм отря  на все тр у д 
ности к оллек ти в  элек тр оп еч 
ного перевы полняет план. 
М айский план  б ы л  вы полнен  
на 102,8  процента.

Н а  днях б ы л  пущ ен  в ход  
пресс-пакет, которы й прес
сует отходы , пока ещ е за- 
громаж даю щ ие территорию  
в озле  цеха

В от так, вводя  одно нов
ш ество за други м , р азреш ая  
все свои крупны е и М елкие 
производственны е необходи 
мости, трудится  коллек ти в  
электропечного  отделения .

В. ВОРОБЬЕВА.

♦

П р о с т а  п р о ф е с с и я  т р а н 
с п о р т и р о в щ и к а  д р е в е с и н ы , 
н о  и  т у т  н у ж н а  н е м а л а я  
с м е т л и в о с т ь  и  сн о р о в к а . 
Э ти м и  к а ч е с т в а м и  о б л а д а е т  
В и т а л и й  Ц ы б и н , м о л о д о й  р а 
б о ч и й  Р е ж е в с к о г о  ц е х а  п о  
з а го т о в к е  и  п е р е р а б о т к е  д р е 
веси н ы .

В и т а л и й  е ж е д н е в н о  п е р е 
в ы п о л н я е т  н о р м у . К р о м е  т о 
г о  о н  с п р а в л я е т с я  е щ е  с  м а с 
с о й  р а з л и ч н ы х  п о р у ч ен и й . 
«О д н о  с л о в о  —  м о л о д е ц » ,—  
та к  о ц е н и в а ю т  т р у д  м Ъ лод о- 
го  р а б о ч е г о  р у к о в о д и т е л и  
ц ех а .

Н а  сн и м к е : В и т а л и й  Цы
би н  з а  р а б о т о й .

Фото В. Устюжанина-

Н А  С Т А Р Т Е -Т Р А К Т О Р И С Т Ы
Н а зелен ом  п оле  при вы 

езде  из с е ла  Останино на 
ф лагш токе развевается кра
сный Ф лаг. Он поднят зд есь  
в честь районного соревнова
ния трактористов. Е м у пред
ш ествовали  общ есовхозны е, 
которы е вы явили лучш и х  
пахарей. Сейчас представи
т еля м  всех  четы рех совхозов  
предстоит защ ищ ать честь 
своих хозяйств.

В  соревновании принима
ю т участие восем ь трактори
стов. О т каж дого совхоза 
вы д елен о  по два  трактора.

Соревнование откры вает 
начальник  сельхозуп р авле- 
ния П. А .  Бревнов. Он пред
ставляет  слово  главн ом у  аг
роном у сельхозуп р авлен и я

Н. Г. Ф еден еву, которы й 
знакомит участников с  у ело - 
виями соревнования.

Затем  назначается ком ис
сия по проверке техники. 
П роверяю щ ие очень тщ а
тельн о  обследую т каж дую  
маш ину и тольк о  п осле  за 
к лю чен и я— трактор  к сорев
нованию допускается  —  он 
выходит на поворотную  по
лосу .

Осмотр закончен. В се  во
сем ь тракторов вы строились 
на своих участках. Н. Г. Ф е- 
денев дает последние настав
ления . В зм ах ^флажком.
С тарт дан. Соревнования
начались.

П осле  окончания соревно
вания подводятся итоги.

П ервое м есто  среди работа
ю щ их на тракторах Д Т -75  
присуж дается  А .  С. Латни- 
кову и з совхоза  «Г ли н с к и й ». 
Е м у вручается  ценный пода
рок —  магнитоф онная при
ставка.

Среди  работаю щ их на 
тракторах М Т З -5 0  первое 
место заним ает В. Д . И л ь 
иных и з совоза  имени В оро
ш илова. Он п олучает  пре
м ию — столовы й  сервиз.

В торы е м еста присуж даю т
ся Ф . М . А л ф ер ьев у  из сов
хоза  «Р е ж е в с к о й »  и М . А . 
К а лу ги н у  и з совхоза «Г л и н , 
ск и й ». О ба с та ли  обладате
ля м и  транзисторны х прием
ников.

А. МАКАРОВА,

В совхозе «Глинский»
ГЛАСНОСТЬ СОРЕВНОВАНИЯ

Как  тольк о  попадеш ь на главную  уса дьбу  совхоза  «Г л и н с к и й », не заходя  в правление, 
мож но узнать, кто лу ч ш е  всех  работает. Рабочком  и партком еж едневно подводят
итоги работы  труж еников совхоза  и вывеш и ваю т анш лаги  «С его д н я  впереди Ощ епковское 
от д елен и е ».

Т ак ую  гласность соревнования не п лохо  бы перенять и другим  совхозам .
# В. ГРИГОРЬЕВА

ВЫСТУПАЕТ АГИ ТБРИ ГАДА
В клубе с Голендухино было людно. А г и т  бригада Глинского Дом а культуры поставила 

концерт Хотя он длился недолго, все зрители остались довольны. Ведь очень приятно, когда 
хвалят твоих односельчан за хороший *руд . Были в зале, и те, кому пришлось краснеть и 
низко опускать голову от острой критики высту пающих.

Хочется от всей о б щ е с т в е н н о с т и  села Голендухино  поблагодарить коллектив агитбригады 
Глинского Дома культуры за концерт. _  А> ГОЛЕНДУХИНА.

с, Голендухино,

Г Д Е
ОТРЕМОНТИРОВАТЬ

Л И Ч Н У Ю
А В Т О М А Ш И Н У ?

В  наш ем городе осенью  
1969 года б ы л  откры т ф или
ал  С вердловской  станции ав
тотехобслуж ивания  маш ин и 
мотоциклов. Р а сп олож и лся  
он на территории бы вш его 
кирпичного завода.

П оявлен и е в городе такой 
организации преж де всего 
порадовало в ла д ельц ев  част
ны х автомаш ин, нуж даю 
щ и хся  в м елк ом  и крупном  
рем онте своих « В о л г » ,  «М о 
скви чей » и  «Ж и г у л е й » .  Н о  
радость оказалась преж де
временной.

В  задачу ф илиала  входит 
обслуж ивание трех  районов: 
А лап аевского , А ртем овского  
и наш его. З а  наличны й рас
чет станция долж на оказы 
вать у с л у ги  населению  по 
проф илактике и рем он ту  
личны х автомашин, м отоцик
лов , мопедов, м отоколясок  
д л я  инвалидов и да ж е ве
лосипедов. Ф актически  ж е 
станция рем онтирует лиш ь 
мотоциклы , мопеды, мото
р оллер ы , велосипеды  и ав
томаш ины инвалидов. Самое 
ж е главное, на что так  рас
считы вали  р еж ев лян е ,— ре. 
монт автомаш ин —  станция 
не производит. В  ч ем  ж е 
д ело ?

О казы вается, н ом енклату
ра плана работы  ф и ли а ла  сос 
тоит и з д в ух  р азд елов : на
ряды  областной  станции (к у 
да входит рем онт автоколя 
сок ) и  бы тобслуж и ван и е— • 
это ремонт м отоциклов , м о
то роллер ов , мопедов и ве
лосипедов. Р ем он т ж е  авто
маш ин не вклю чен  даж е в 
ном енклатуру .

П равда, если  суд и ть  по 
вы полнению  плана, т о  ф или
ал  работает не так  уж  и 
плохо . П очти  еж ем есячно 
план  вы полняется. В  январе

ф еврале  он  б ы л  сорван  
з-за  отсутствия запчастей  

д л я  мотоциклов.
Н а  складе ф и ли ала  стан

ции леж ат запасны е части 
на 4 0  ты сяч рублей . И з  них 
половина устаревш их марок. 
И м еется  м ного запчастей  д ля  
автом отоколясок  и очень 
м а л о — д ля  ремонта мото
циклов , мопедов и т. д .

К ром е  того, ф и ли а л  стан
ции не приспособлен  д л я  ре
монта автомашин. Здание, 
в котором  он располож ен , 
тр ебует  капитального  ре 
монта. П ерекры тие о с е ло  и 
п редставляет б о льш ую  опа
сность д ля  жизни находя

щ ихся в цехе рабочих. К р о 
вля  протекает. П одъ езда  к 
мастерским нет. Н ет ни ям, 
ни стендов. Н ет  и запчастей 
для  автомаш ин.

Н е  луч ш е  обстоит д е л о  и 
с оборудованием . М е т а л л о 
обрабаты ваю щ его об ор уд о 
вания нет. Ф и л и а л  не им е
ет своего  транспорта . П од 
возку запчастей С вер д лов 
ская станция производит 
централизованны м поряд- 
ком .Н о  за последн и е т р и —  
четыре месяца станция не 
возит запчасти и, чтобы  не 
прекращ ать работу , работ
ники ф илиала  вы нуж дены  
доставлять  запчасти в че
моданах по 15-20  к и ло г
раммов. Все это, конечно, 
сниж ает возм ож ности  вы. 
полнения плана. П ло х о  и с 
кайрами. И з  четы рех по 
ш тату слесарей  ф актичес
ки работаю т то льк о  два и 
один ученик. А  весь ш тат 
ф илиала  обслуж ивает ли ш ь 
6 человек . И з-за  низких 
ставок п олучается  больш ая  
текучесть кадров. В  ф или
але нет даж е телеф она.

Н епонятно по какой причи
не оказались завы ш ены  ц е
ны *н а  запасны е части. 
Это б ы ло  устан овлен о  ещ е 
в январе ревизией  из об 
ластной  станции. Реви зи я  
п роизвела  проверку и у е х а 
ла. С  тех  пор прош ло уж е  
пять м есяцев, а новы х 
прейскурантов до сих пор 
нет. Запасны е части по- 
преж нем у продаю тся  по 
завыш енным ценам.

О бластная  станция в ны 
неш нем году  на реконструк
цию здания и  б ла го ус т 
ройство территории вы дели- 
ла  1 0 8  ты сяч рублей . Н о 
строительное управление го 
рода отказалось  от вы п ол
нения работ.

П о с ле  детальн ого  озн аком 
ления  с  работой  ф и ли ала  
создается  такое вп ечатле
ние, что ф и ли ал  созд али  
в городе и все о  нем за б ы 
ли. И  в первую  очередь за 
бы ла  о  нем С верд ловская  
областная  станция, которая  
долж на проявить за б оту  о 
своем детищ е.

П ри таком полож ении 
д ел  д о лго  придется  ж дать 
реж ёвским в ла д ельц ам  а в 
томаш ин пом ощ и от  соз
данной станции,

М. КАЧАЛКО, 
Ю. КЛЕВАНИИ.
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По письмам  
читателей

И СНОВА — 
О ПОЧТЕ
В редакцию поступ и ло  

письмо от ж и теля  ули ц ы  
К ом м ун альн ой  М . А .  Вятки-, 
на.

« Я  постоянны й подписчик 
периодических изданий.
Ж ур н а лы  « О хота и  р ы болов 
с тв о », «З д о р о в ь е » ,  «С п о р 
тивные и гр ы », «Р а б о т н и ц а »  
получаю  по н еск о льк у  лет. 
Гареты  «И з в е с т и я » «У р а л ь 
ских р абочи х», «П р а в д у »  
больш е десяти лет . На 197 Г  
год  подписался на четы ре 
ж урнала .

Но за 1970  год я не п олу 
чи л два ном ера ж урнала. 
«О х о т а »  это №  -3 и; 9, а за 
1971  —  №  5. Ж ур н а лы  я от
даю  в переплет, как ж е те
перь бы ть? Б ы ть может, 
пропавш ие номера ж урналов  
найдутся на п о ч т е? .

С колько  мож но терпеть 
подобные случаи , тем  более  
что они стали  в наш ем  горо
де закономерны м явлением ? 
И  что за новый м етод  рабо
ты  внедрили у  себя  связис
ты: доставлять га зеты  пач
кам и  за несколько д н ей ? »

ОТ РЕДАКЦИИ. Подоб
ные письма редакция полу
чает часто. А подписчиков 
все больше и больше интере
сует вопрос: когда кончат
ся подобные безобразия, ко
гда почтальоны будут добро
совестно выполнять те обя
занности, за которые они 
получают зарплату, а на
чальник узла связи тов. По
пов разберется, наконец, 
почему так слаба произвол-, 
ственная дисциплина в вве
ренном ему коллективе.

П о д  о с т р ы м  
у г л о м

М О ЛЧАН ЬЕ  
НЕ ВСЕГДА 

ЗО ЛО ТО
Какой-то м удрец сказал:, 

молчанье— золото. Мо?кет, это 
и гениальная мысль, но все 
же молчанье молчанью рознь. 
И уж , конечно, м ало радости 
вместо человеческого голоса 
слышать таинственные шоро
хи телефонной трубки. А  ведь 
именно этим и приходится 
довольствоваться режевским 
абонентам.

Если и удрстоит тебя вни- 
| мания телефонистка це>+г- 

ральной станции, то непремен
но грозным голосом : «Кого
надо?! Называйте номер!» Как 
назовешь номер, если в райо
не нигде не сыщешь телеф он
ных справочников., Выпущен 
был три года назад так  назы
ваемый список абонентов, да 
и т<̂  лишь тиражом в тысячу 
экземпляров. Это на сорок-то 
тысяч 'Жителей!

Так кто же посочувствует 
бедному абоненту? Кто ожи
вит телефонную  трубку?

Л. ГЕОРГИЕВА.

В швейцарском городе Ба
зеле открыта выставка совет
ских экспортных товаров. При
званная содействовать даль
нейшему развитию торгово- 
экономических связей, экспо
зиция будет дем онстрировать
ся до конца июня.

На снимке: у входа в вы
ставочный зал.

Фото Кейстон— ТАСС.

Так называется новая 
книга о Пушкине, выпу-« 
щена издательством ЦК 
ЗЛКСМ «М олодая гвар
дия». Эта книга из се
рии «Пионер —  значит 
первый» предназначена

для всех, кто знакомится с 
великим поэтом. Автор новой 
композиции М арк Сергеев 
как бы ведет разговор собе
седников, которых от нас от
деляет столетие. Они разде
лены незримой, но беспощ ад
ной чертой.

С одной стороны, .  предан
ный Иван Пущин и лирическая

О  Л ю б и т е л я м  п о э з и и

г
б в

Анна Керн, добродуш ный ле
нивый Дельвиг и восторженно 
ворчливый Ж уковский. С  дру
гой— пустой и развращенный 
Дантес, самовлюбленный царь, 
шеф жандармов Бенкендорф 
и его тайные советники. Собе
седники спорят, перебивая 
друг друга , зачитывают до
кументы, приводят цитаты из 
писем и вдруг ум о л к а ю т ...

И тогда звучит голос Пушки
на— его стихи, его мысли. Мы 
чувствуем его нежность и 
гнев, его прямодуш ие и взры в
чатый темперамент.

Книга не претендует на пол
ноту. Автор осветил только 
главные события жизни вели
кого поэта. Но эта книга мо
ж ет стать для многих первой 
книгой о Пушкине, она под

скажет лю бителям поэзии путь 
исследования, пробудит инте
рес к документальной Пушки
ниане. Советую  прочитать 
книгу и будущ им  восьмиклас
сникам, которые в новом уче
бном году будут изучать твор
чество Александра Сергеевич 
ча. Книга эта имеется в, го
родской библиотеке.

В. САФ ОНОВА.

С Е К Р Е Т Ы  
ЛЕСНОЙ АПТЕКИ

Н ачались каникулы  в ш коле. М ногие ребята в летн ее  
врем я будут  собирать лекарственны е травы. Ч асто  они 
обращ аю тся  в заготконтору с просьбой ' рассказать о пра
вилах  сбора сы рья. Сегодня, мы  вы полняем  их просьбу.

Д а лек о  не все растения 
сохраняю т лекарственны е" 
свойства в течение всего л е 
та. Кроме того, у 'о д н и х  ра
стений ц елебн ы е корни, у  
д р у ги х— соцветия, у  третьих 
— листья. К  сы рью  предъяв
ляю тся  определенны е требо
вания.

Горицвет (адонис весен
ний) долж ен  бы ть собран в 
период от начала  цветения 
травы до начала  осы пания 
плодов. С обираю т стебли  
длиной  10— 3 0  сантиметров 
вм есте с цветами. В ы суш ен
ная трава долж на им еть зе 
лены й  или светло -зелен ы й  
цвет.

У  подорожника собираю т 
листья. Они долж н ы  быть 
ок оло  12 сантиметров д ли 
ной, шириной ок о ло  8 санти
метров, ч ереш ок— ок оло  5 
сантиметров. П ри  сдаче до
пускается  не больш е  одного 
процента прим есей  (цвето

носны х стрелок  и и зм ель 
ченных частей )'

Зверобой собираю т во вре
мя цветения. При этом  обры 
вают верхние части стеблей  
с листьям и , бутонами и не
д озрелы м и  плодами. С одер 
жание стеблей  не долж но 
превыш ать 50 процентов.

Л и стья  мать-и-мачехи по
с л е  суш ки сверху  зелены е, 
снизу —  белы е, войлочны е. В 
сы рье допускается не б о л ь 
ше 5 процентов побуревш их 
листьев , не больш е 5 про
центов листьев, си льн о  по
раж енны х ржавчиной. И з 
м ельчен н ы х частей ' долж но 
бы ть не более  2 процентов.

В качестве лекарствнного 
сы рья использую тся  вы су
шенные листья  и облиствен 
ные верхуш ки ♦череды , соб
ранные до цветения. При 
этом верхуш ки долж н ы  за
нимать незначительную  
часть.

Из зала суда

УБИЙЦ-К РАССТРЕЛУ
Убийство по нашим советским законам является самым 

тяжким преступлением, и лица, совершаю щие такие престу
пления, сурово наказываются судом.

Михаил Кош елев, в прошлом неоднократно судимый, ос
вободившись из мест заключения, не работал, пьянствовал, 
Проживая в селе Першино, он убил граж данку Гладких.

Николай Чушев, ранее судимый за убийство, после осво
бождения из м ест заключения, снова совершил убийство. 
Погибли двое— Маликова и Брянцева.

Василий П узанов, также ранее судимый, после отбытия 
срока наказания, лишил жизни свою бывшую жену Пузанову, 
сожительницу Смирнову и гражданина Черкашина.

В мае-июне 1971 года уголовные дела по обвинению Ко
шелева, Чушева и П узансва рассмотрены судебной колле
гией по уголовным делам Свердловского областного- суда. 
Беем убийцам определена высшая мера наказания—-расстрел.

П. НЕУСТРОЕВ, 
Режевской городской прокурор.

Казахская ССР. Дош колята из Усть-Каменогорска детсада 
(Малышка» изучают правила уличного движения, Воспитатели 

используют самые разнообразные формы преподавания: иг
ры, экскурсии, беседы , просмотры картинок с комментари
ями.

На снимке: игра «Переход», в которой принимает участие 
инспектор ГАИ В. Ионин.

Фото Г. Гельфанда (Фотохроника ТАСС).

РЕДАКТОР В. В. ЕЛОВСКИХ.

О б ъ я в л е н и я

К И Н О Т Е А Т Р
«Ю Б И Л Е И Н Ы И »

24 и ю н я -- «П р и з р а к  прин
цессы  И н д и и ». 25 июня —  
«Б ело р усск и й  в о к за л » (с ту 
дия «М о с ф и л ь м » ),  Н ачало 
сеанса в 12, 17, 19. 21 час.

Д л я  детей — 24 ию н я— ки
носборник «Х р а б р ы й  воро
б е й »,  25 ию ня— «М о л о д о с т ь  
без стар ости ». Н ачало  сеан 
сов в 15 часов,

К И Н О Т Е А Т Р
« А В Р О Р А »

24 ию ня— «Ж е л е з н а я  мас
к а » (в  двух сери ях ). Н ача
ло  сеансов в 1 1 . 1 8 .1 0 }
20.30 часов.

Р Е Ж Е В С К О М У  Д О М У - 
И Н Т Е Р Н А Т У  д л я  престаре
лы х  и инвалидов на пос
тоянную  работу  требую тся: 
счетовод-кассир, санитарки, 
кочегар на паровой котел.

С  предлож ениям и обра
щ аться по адресу: г. Р еж , 
у л . П М орозова, 58.

РЕЖ ЕВСКОМ У ОТДЕ
ЛЕНИЮ  ГО С БАН К А ; на
постоянную работу требу 
ется кассир.

24  И Ю Н Я  
Ч Е Т В Е Р Г

П Е Р В А Я  П Р О Г Р А М М А  

12.00 М О С К В А . П рограмма 
передач. 12.05 Н овости.

12 .51 Д л я  ш кольников .
«М и р  твоих ув леч ен и й ».
Д окум ен тальн ы й  телеф ильм . 
17.57 С вердловск  П рограм 
ма передач. 18 ,00  «С л у ж и м  
мы на У р а л е » .  18 .45  Н овос
ти. 18.55 М О С К В А . П ро
грамма передач, 19 .00  Н о 
вости 19 .1 0  Д л я  ш кольни" 
ков. «Н а  приз к лу б а  «Н е п 
т у н ». 19 .30 «Р еш ен и я  X X IV  
съезда  К П С С — в ж и зн ь ».
20 .00  Н овости. 20 .05  « Ч е 
ты ре танкиста и с об а к а ». 
П рем ьера телевизионного 
худож ественного м ногосе
рийного ф ильма. 21 .05 « Р о 
дник» . К онц ерт худ о ж ест
венной сам одеятельности . 
21 .53  К  90 -летию  со дня 
рож дения героя  граж дан
ской войны Г . И . Котовско- 
го. 21 .50  В стреча  писателей  
с труж ениками к олхоза  име
ни В ладим ира И льи ча  Л е 
нинского района М осковской  
области. 2 3 .0 0  «В р е м я » .
23 .30  «З о л о т о » .  П рем ьера 
телевизионного м ногосерий
ного худож ественного ф и ль
ма. 1-я серия. 01 .05  К он 
церт мастеров искусств. 

01 .35  Чемпионат Европы по 

тяж елой  атлетике.

В Т О Р А Я  П Р О Г Р А М М А

19.00 С вердловск . «С ч а с т 

ливого  п лаван и я ». Х уд ож ест

венный ф ильм . 20 .15  Д л я  

вас, малы ш и. 20 .25  «Х у д о ж 

ник». 21 .10  «Ч е р е з  го д ы ». 

Д окум ентальны й  телеф и льм .

2 1 .3 0  Ф ести в аль  ф ильм ов 

С вердловской  киностудии. 

«Х м у р ы й  В ан гур ». Х уд о ж е 

ственный ф ильм .
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